



Noticias UdeC  
 contacto@diarioconcepcion.cl

Más de 5 mil nuevos y nuevas estudiantes ingresarán este lunes 10 de marzo a estudiar una carrera de pregrado en la Universidad de Concepción. Durante los primeros días, las y los nuevos integrantes de la comunidad UdeC serán recibidos en sus respectivas facultades, donde conocerán a sus nuevos compañeros y compañeras, además del equipo docente y administrativo que los acompañará durante su paso por la Universidad.

Junto con ello, rendirán pruebas de diagnóstico que permitirán ajustar acciones de nivelación y remediales de apoyo. Sobre estas últimas, la Directora de Docencia, Dra. Carolyn Fernández Branada, explicó que su activación "refuerza los aspectos débiles de la rendición de pruebas diagnósticas y les entrega dichos resultados a agentes clave como docentes de primer año y jefaturas de carrera; además, favorece las adecuaciones necesarias para iniciar las asignaturas considerando los aprendizajes previos y cautelear, con ello, la significación en dicho proceso".

Junto con ello, la Dra. Fernández manifestó que "estamos muy felices como Universidad de Concepción de recibir a más de 5 mil estudiantes nuevos, agradecemos su preferencia y queremos que sepan que el equipo institucional está siempre trabajando para que la experiencia universitaria y el viaje de cada estudiante sea una etapa significativa, hermosa y feliz".

Con respecto a las fechas más importantes de estas primeras semanas, la Directora de Docencia detalló que la inscripción de asignaturas estará disponible hasta este viernes 7 de marzo, fecha en que también los estudiantes de primer año deben realizar el curso de inducción a la vida universitaria y aplicación de diagnósticos. Estas y otras fechas están establecidas en el Calendario de Docencia disponible para consulta en este enlace.

"Durante marzo, además, se realizarán diversas actividades de fidelización a estudiantes nuevos desde reparticiones centralizadas, también desde las facultades y la recepción del Rector", añadió.

#### Actividades de bienvenida

Como cada año, la Universidad de Concepción prepara una serie de actividades de bienvenida que permiten a las y los nuevos estudiantes conocer el campus y también informarse de los distintos beneficios que les ofrece la Universidad.

La Directora de Servicios Estudiantiles (DISE), Cecilia Pérez Díaz, contó que "estamos preparando una serie de actividades para recibir a la nueva generación con mu-



FOTO: ARCHIVO

CASA DE ESTUDIOS PENQUISTA

# Universidad de Concepción se prepara para recibir a más de 5 mil estudiantes que ingresan a pregrado

**El lunes 10 de marzo inicia el año académico en la Casa de Estudios penquista.** Durante las primeras semanas, las y los nuevos estudiantes rendirán pruebas de diagnóstico y participarán de actividades que facilitan la inserción a la vida universitaria.

cho entusiasmo y con todo lo que necesitan para iniciar su vida universitaria de manera informada, a partir del 10 de marzo".

"Tendremos juegos deportivos, charlas en Facultades, staff de estudiantes que informarán sobre los servicios que ofrece la DISE, la Feria de Bienvenida, muestras deportivas y artísticas y una Ceremonia de Reconocimiento que destaca a estudiantes que durante todo el

2024 sobresalieron tanto en deportes, actividades culturales y diversas disciplinas, y en donde también premiamos a estudiantes que ganaron las competencias y concursos de bienvenida. Igualmente, habrá actividades intercampus que son los E-Sports y el Concurso Fotográfico que despiertan un gran interés en la comunidad estudiantil", detalló.

A esto también se suman las acciones que realizó el Centro de Apo-

yo al Desarrollo del Estudiante (Cade), quienes durante el miércoles 5, jueves 6 y viernes 7 de marzo realizaron recorridos y actividades con las y los estudiantes de ingresos especiales. Además, este mes activan todas las estrategias de acompañamiento disciplinar, vocacional y focaliza en el desarrollo de la autorregulación como un factor predictor a la hora de mejorar la retención en las diferentes carreras, deta-

lló la Directora de Docencia.

Con relación a la importancia de participar en las actividades de inserción a la vida universitaria, la Directora de Servicios Estudiantiles dijo que estas "son ritos muy importantes para iniciar la vida universitaria, pues en ellos se manifiesta la identidad de la Universidad de Concepción y se producen los primeros encuentros entre estudiantes de distintas carreras y facultades, por lo que el llamado es a sumarse, a prestar atención a las convocatorias y a participar de las bienvenidas de cada facultad y carrera, que esperamos sean siempre desde la mirada del respeto por la integridad física, emocional y psicológica de las personas".

Además, invitó a los nuevos estudiantes a informarse a través de los medios oficiales de la Universidad de Concepción y de sus reparticiones, también con el staff en terreno de estudiantes "Conecta con la DISE" e informarse sobre servicios y beneficios que entrega la universidad en hogares, alimentación, becas, apoyo social, control de la salud, emergencias, entre otros.

"No tengan temor en preguntar todas sus dudas, pues habrá un grupo humano y profesional detrás de los servicios DISE y también de todas las reparticiones que ofrecen distintas herramientas y programas de inducción a la vida universitaria. Les deseamos un gran año académico tanto a la nueva generación como a toda la comunidad estudiantil", finalizó.

#### OPINIONES

Twitter @DiarioConce  
 contacto@diarioconcepcion.cl

